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Seja parte ativa do Voz Única. Envie seus comentários
sugestões para o e-mail contato@acij.com.br
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Com mais de 50 anos de atuação, a Federação das Associações Empresariais de Santa
Catarina (FACISC), é a maior representatividade do setor produtivo catarinense,
destacando-se pela sua abrangência e pela representação de diversos setores, como
indústria, comércio, serviços, turismo, entre outros.

Com a maior capilaridade do estado, a FACISC congrega mais de 42 mil empresas
distribuídas em todo o território catarinense, por meio de suas 149 Associações
Empresariais presentes em mais de 254 municípios.

Com o objetivo de fomentar a integração e a representatividade empresarial por meio do
associativismo, e visando criar um ambiente favorável para os negócios e o
desenvolvimento sustentável,, a FACISC destaca-se como protagonista na discussão de
diversos temas empresariais, como infraestrutura, tributos, meio ambiente e segurança.
Vale ressaltar seu papel de apoio aos Objetivos de Desenvolvimento Sustentável junto ao
setor empresarial.

Todas as ações da entidade são guiadas pelos seguintes princípios:
Melhoria contínua da infraestrutura;
Fiscalização na aplicação dos recursos públicos;
Redução e simplificação da carga tributária;
Fortalecimento da relação entre entidades empresariais e o meio político;
Desenvolvimento econômico sustentável;
Redução e otimização da máquina pública.

SISTEMA FACISC



A ACIJ (Associação Empresarial de Joinville) é uma das mais importantes entidades
empresariais de Santa Catarina, com uma trajetória que remonta a 1911. Ao longo
de sua história, a ACIJ tem sido protagonista no desenvolvimento econômico e
social de Joinville, oferecendo suporte para o fortalecimento das empresas locais,
fomentando a inovação, e defendendo os interesses do setor produtivo. A
associação atua como um elo entre empresários e o poder público, promovendo
debates, capacitações e iniciativas voltadas para a competitividade,
sustentabilidade, e crescimento econômico da região.

A ACIJ também desempenha um papel fundamental como membro do Conselho
das Entidades Empresariais de Joinville, que reúne outras instituições importantes,
como a ACOMAC, AJORPEME e CDL. Nesse contexto, a ACIJ contribui ativamente
para a construção de estratégias conjuntas que visam aprimorar o ambiente de
negócios e fortalecer a representatividade empresarial na cidade. Por meio de sua
participação no Conselho, a ACIJ reforça seu compromisso com o desenvolvimento
sustentável e com a criação de oportunidades que beneficiem toda a comunidade
de Joinville, articulando ações coordenadas e soluções integradas para os desafios
locais.

ASSOCIAÇÃO EMPRESARIAL
DE JOINVILLE



JOINVILLE EM NÚMEROS

POPULAÇÃO

IMPORTAÇÕES

PIB

EMPREGOS
DIRETOS

EMPRESAS

EXPORTAÇÕES

654,888

R$ 22.583 BI

R$46 MI

226.646

17.121

R$ 6.645 BI

PLEITOS PRIORITÁRIOS

INVESTIR E MANTER OS COMPROMISSOS ASSUMIDOS EM INFRAESTRUTURA E MOBILIDADE PARA
JOINVILLE, CONTEMPLANDO: 

 ACELERAR A EXECUÇÃO DA COBERTURA DO TRATAMENTO DE ESGOTO DO MUNICÍPIO EM MENOR
PRAZO, OBJETIVANDO VIABILIZAR 90% DE COBERTURA ATÉ 2028; 

EXECUTAR DENTRO DO CRONOGRAMA ESTABELECIDO, A CONCLUSÃO DA PONTE ADHEMAR
GARCIA; - EXECUTAR A DUPLICAÇÃO DA RUA MONSENHOR GERCINO ATÉ O FINAL DO MANDATO; 

EXECUTAR A DUPLICAÇÃO DO TRECHO URBANO DA RUA DONA FRANCISCA, A PARTIR DA RÓTULA
DO TECELÃO ATÉ 2028; 

EXECUTAR A ABERTURA DA RUA ALMIRANTE JACEGUAY, COMO NOVO ACESSO À BR101 ATÉ O FINAL
DO MANDATO; 

CONCLUIR A ABERTURA TOTAL DA AVENIDA SANTOS DUMONT ATÉ 2026; 

IMPLANTAR O MODELO DE PAVIMENTAÇÃO COMUNITÁRIA, COMO FORMA DE MELHORAR O IDH
DAS REGIÕES PERIFÉRICAS E ATENDER VIAS NÃO PRIORITÁRIAS QUE AGUARDAM PAVIMENTAÇÃO; 

REVISAR/ATUALIZAR O PLANO VIÁRIO, CONTEMPLANDO PROJETOS PARA FLUIDEZ E MELHORIA DA
MOBILIDADE NO MUNICÍPIO, ALÉM DA AMPLIAÇÃO E ABERTURA DOS CORREDORES DE ÔNIBUS EM
2025;

ELEITORES 
434.821
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AMPLIAR OS COMPROMISSOS COM O MEIO AMBIENTE NO MUNICÍPIO, NOTADAMENTE COM
AÇÕES EFETIVAS DE DESPOLUIÇÃO, DRAGAGEM E REQUALIFICAÇÃO DA ORLA DO RIO
CACHOEIRA ATÉ 2026 E, PROPOR ALTERNATIVA PARA RESOLUÇÃO DO IMBRÓGLIO JUDICIAL EM
TORNO DAS OBRAS DE DRENAGEM DO RIO MATHIAS, DE MODO A CONCLUIR A EXECUÇÃO DAS
OBRAS, NOS PRÓXIMOS 4 ANOS;

REQUALIFICAR E PROPOR MELHORIAS QUE CONTEMPLEM O EMBELEZAMENTO E SEGURANÇA
DO CENTRO DE JOINVILLE, A PARTIR DO PRIMEIRO ANO DE MANDATO;

MANTER E AMPLIAR OS MECANISMOS DE ESTÍMULO AO DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO DO
MUNICÍPIO, CONTEMPLANDO A OFERTA DOS SERVIÇOS DO ESPAÇO DO EMPREENDEDOR DE
FORMA DESCENTRALIZADA (BAIRROS E/OU SUBPREFEITURAS);

APRESENTAR PLANO PARA MELHORAR A AÇÃO/ATRIBUIÇÕES DA GUARDA MUNICIPAL ATÉ
MARÇO/2025, POIS A COMUNIDADE TEM A PERCEPÇÃO DE QUE É AUSENTE EM MUITAS
SITUAÇÕES;

COMPROMETER-SE COM O NÃO AUMENTO DE CARGA TRIBUTÁRIA, DIRETA OU INDIRETAMENTE,
NOTADAMENTE EM RAZÃO DOS IMPACTOS DECORRENTES DA IMPLEMENTAÇÃO DA REFORMA
TRIBUTÁRIA OU COMO MEIO DE COMPENSAÇÃO DE EVENTUAIS PERDAS OBSERVADAS PELO
MUNICÍPIO EM RAZÃO DA IMPLEMENTAÇÃO DO IBS E CBS;
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COMPROMETER-SE COM A GESTÃO PÚBLICA MUNICIPAL QUE PREZE PELA EFICIÊNCIA,
INOVAÇÃO E ECONOMICIDADE, COM FOCO NA REDUÇÃO DE DESPESAS E MELHOR USO DOS
RECURSOS PÚBLICOS
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COMPROMETER-SE COM OS GRANDES EVENTOS REALIZADOS NA CIDADE E COM A ATRAÇÃO DE
NOVOS NEGÓCIOS LIGADOS AO TURISMO DE EVENTOS, LAZER E HOSPEDAGEM, ALÉM DA
REESTRUTURAÇÃO E/OU CONSTRUÇÃO DE NOVA ÁREA QUE CONTEMPLE FEIRAS, CONGRESSOS E
CONVENÇÕES DE GRANDE PORTE ATÉ 2027, TENDO EM VISTA O MOVIMENTO ECONÔMICO
GERADO E A RECORRENTE PRETERIÇÃO DE JOINVILLE PARA OUTROS CENTROS, COMO
BALNEÁRIO CAMBORIÚ; 



O desenvolvimento sustentável de Joinville não depende apenas do resultado nas urnas,
mas de um esforço contínuo e colaborativo entre o poder público, a iniciativa privada e a
sociedade civil. As entidades empresariais que compõem o Conselho das Entidades
Empresariais de Joinville – ACIJ, ACOMAC, AJORPEME e CDL – reafirmam seu compromisso
com a construção de uma cidade mais próspera, justa e inovadora. A cartilha Voz Única
representa essa união de forças em prol de um projeto de longo prazo, que transcende
mandatos políticos e se concentra em resultados concretos para a comunidade.

Por meio do diálogo, da articulação e da apresentação de demandas estratégicas,
buscamos garantir que os interesses de Joinville sejam tratados com prioridade e
seriedade. Esta cartilha não é apenas um documento, mas um compromisso coletivo de
trabalhar incansavelmente para criar as condições necessárias para que Joinville continue
a crescer, a gerar oportunidades e a oferecer qualidade de vida a seus cidadãos. As eleições
são um momento importante, mas nosso trabalho vai muito além: estamos unidos para
garantir que o futuro de Joinville seja construído com visão, responsabilidade e ação
contínua

FORÇAS UNIDAS




